



Das Ensemble Circle of Songs.

Circle of Songs bedankt sich

Die Formation Circle of Songs ist unter anderem kürzlich in der Region aufgetreten. Und bedankt sich bei den Konzertbesuchern und -besucherinnen für die Spenden zugunsten eines wohltätigen Zwecks.

Geschätzte Konzertbesucherinnen und -besucher, es ist mir und meinen SängerInnen, Sängern, MusikerInnen und Musikern ein Anliegen, Ihnen von ganzem Herzen zu danken für Ihr Erscheinen an einem unserer vergangenen Konzerte. Wir sind überwältigt und emotional ergriffen über Ihre Grosszügigkeit. Ich hoffe, wir konnten sie mit unseren Melodien in die Adventszeit einstimmen und Sie haben sich dabei wohlgefühlt.

Sie haben uns am Weihnachtsmarkt in Aesch ZH, am Weihnachtsmarkt Sargans/Torggelchäller, in Weesen am Weihnachtsmarkt vom Wohnheim St. Josef sowie im Kloster Maria Zuflucht/Thomasmarkt und in der katholischen Kirche in Maseltrangen/Schänis Ihr Vertrauen in Form Ihrer Spende ausgesprochen. Gesamthaft haben wir eine Kollekte von 10120.65 Franken entgegennehmen dürfen. Unglaublich – danke vielmal! Wir werden, wie an den Konzerten angekündigt, in den kom-

menden Tagen folgende Spenden ausführen: Wohnheim St. Josef, Weesen, 5100 Franken; Kinderhospiz Flamingo, Fällanden, 5100 Franken.

Wir freuen uns, Sie im neuen Jahr 2024 wieder an einem unserer Konzerte begrüßen zu dürfen und wünschen allen von Herzen alles Gute, und bleiben Sie gesund!

Gerit Gönitzer (Dirigent und Initiant)
mit dem ganzen Ensemble von Circle of Songs

www.circleofsongs.ch

2023